

CONOCE A NUESTROS PONENTES



Mamen Blanco

Experta en Inteligencia Artificial aplicada a los Recursos Humanos y a la empresa.

CEO de Inteligencia Artificial y Talento Academy. Autora de los libros “**ChatGPT para RRHH**” y “**ChatGPT para Gestión Clínica**”.

Con más de 15 años de experiencia en talento digital y dirección de RRHH en entornos tecnológicos, colabora como docente en universidades como Sevilla, Málaga o la UNIA.

Destaca por su capacidad para traducir la complejidad tecnológica en soluciones prácticas que transforman equipos y organizaciones.



Ismael Briasco

Speaker internacional y pionero del emprendimiento digital en el mundo hispano. **Fundador de psicofxp.com**, uno de los foros más influyentes de principios del siglo XXI, ha sido pionero en la creación de comunidades online. A lo largo de su carrera, ha **liderado** iniciativas como **LinkedUp** y **NIXGrowth**, especializándose en social selling y marca personal en LinkedIn. Su sólida formación tecnológica, combinada con su enfoque como coach ontológico, le permite ofrecer conferencias que inspiran, motivan y promueven el liderazgo consciente en la era digital.



Pedro J. Gómez

Economista con **Doctorado en Mercados Financieros Derivados.** **Presidente** de Honor de **ANCYPEL** (Asociación nacional de centros y proveedores de e learning).

CEO de Diseño de Recursos Educativos, Vilaser Inversiones y Producciones Digitales Online.

Con una amplia trayectoria en el ámbito de la formación empresarial, ha liderado numerosos proyectos en el sector e-learning, combinando **innovación pedagógica y desarrollo tecnológico.**



María José Carretero

Abogada especializada en **Derecho Laboral y de la Seguridad Social.** Titular del despacho jurídico **Bufete Carretero** y partner laboral en **Abbantia Abogados.**

Licenciada en Derecho y cuenta con un Máster en Derecho Laboral y Seguridad Social, abarca una amplia trayectoria en **asesoramiento jurídico y representación en el ámbito laboral**, combinando experiencia profesional y visión estratégica.



José Luis Salguero

Economista y consultor **especializado en financiación y gestión de programas de formación continua.**

Gerente de AENOA, entidad de referencia en formación programada (bonificada), cuenta con una sólida trayectoria en la coordinación y supervisión de planes formativos para empresas y grandes colectivos. Ponente habitual en jornadas y congresos sobre formación, **destaca por su experiencia en la aplicación de la IA en entornos educativos, de RRHH y corporativos.**

Continúa para conocer al resto de ponentes

CONOCE A NUESTROS PONENTES



Ascensio Vázquez

Director Antea Consulting.

Con una sólida formación en **Comercio Internacional** y acreditado en **Docencia de la Formación Profesional para el Empleo** por el SEPE.

Su trayectoria se ha centrado en la **formación y la consultoría** de obligado cumplimiento **para PYMES**, con más de 15 años como impulsor de **soluciones tecnológicas** relacionadas en estos ámbitos.

Comprometido con la transformación digital del aprendizaje y la mejora continua de procesos en las empresas.



Enrique Ordóñez

Coordinador Área Técnica Antea PRL.

Técnico de PRL, con más de 20 años de trayectoria en el **asesoramiento y apoyo multidisciplinar** en todas las fases que comprenden la **gestión y control de la prevención en el tejido empresarial**.

Participa de manera permanente en el desarrollo de procedimientos de mejora de servicios prestados a clientes, así como en el **diseño de soluciones informáticas** encaminadas a la optimización de procesos y digitalización de la **información preventiva**.



Carmen Rodríguez

Licenciada en **Ciencias del Trabajo** y Diplomada en **Trabajo Social**.

Gestora administrativa colegiada en el Colegio oficial de Gestores Administrativos de Sevilla.

Con más de 15 años de experiencia en **Recursos Humanos**, ha desarrollado su trayectoria en entornos tanto nacionales como internacionales, siempre vinculada a departamentos centrales, lo que le ha proporcionado una **visión estratégica e integral** de la empresa desde la perspectiva de los RRHH, abarcando todas sus áreas funcionales.



Sara Gómez

Adjunta a Dirección en Diseño de Recursos Educativos (DRED)

Licenciada en **Educación Primaria** con especialización en lengua inglesa y Máster en **Psicopedagogía**. Su trayectoria se ha centrado en la atención a la **diversidad**, la **innovación pedagógica** y la **creación de recursos** que inspiran y transforman el aprendizaje. Actualmente cursa un **MBA** para integrar la gestión estratégica con la práctica educativa. Desde su rol como Adjunta a Dirección integra su vocación educativa con competencias en liderazgo y diseño instruccional, liderando proyectos orientados a una educación inclusiva, dinámica y con visión de futuro.

ORGANIZADORES

